

綾瀬ロータリークラブ週報



会長 鈴木 正和 幹事 伊藤 正貴

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

例会日 毎週(火)曜日 12:30~13:30

2021 - 2022 年度 国際ロータリー会長

例会場 綾瀬市商工会館 TEL 0467-78-0606

シェカール・メータ

事務局 綾瀬市深谷中 5-17-1 綾瀬市商工会 1 F

TEL 0467-76-6000 FAX 0467-76-6055

E-mail: office@ayase.rotary.bz URL <http://www.ayase-rotary.com/>

会報 IT 委員会 栗原茂明 岩沢修之 乗田智太

第 2254 回

令和 4 年 6 月 28 日

S A A : 関川秀三郎委員 ソングリーダー：堀内岳委員長 『それでこそロータリー』
お客様 : なし
ビジター : なし

会長の時間

鈴木正和会長

いよいよ今年度最終例会となりました。

先週後半から猛暑が続いていましたが、昨日、梅雨明け宣言が出ました。今年の梅雨入りの期間ですが、6日に梅雨入りし 27 日が梅雨明けですので関東地方は 21 日間と例年に比べてかなりというより過去最短だったようです。また、九州地方や東海地方も同じく昨日梅雨明けとなりましたが東海地方では梅雨の期間が 13 日間と 2 週間に満たず梅雨明けとなってしまいました。短期間の梅雨でしたので心配なのが期間中の降雨量です。この 21 日間での降雨量は東京で 59 mmとの事なので例年の半分も降っていない事になります。これから本格的な夏が始まると思われますが、この先の天候次第では水不足や農作物への影響も心配です。連日、暑い日が続いており、先週土曜日には群馬県伊勢崎市で 6 月中では初めてとなる気温 40 度越えを記録しました。ここ何日かは、6 月とは思えない灼熱の中にいるような感じですし、特に今年は例年以上にゲリラ豪雨や雹が起きているように感じます。

日本には四季があり子供のころは春・夏・秋・冬とこれらの季節を楽しめていたように記憶しているのですが、ここ 10 年ほどは感覚的には夏と冬しかないような気がしています。日本だけに限った事ではなく全世界的に気温上昇に対する対応策を考え実行に移さないといけないと思います。

会長の時間は以上とさせていただきます。

幹事報告

伊藤正貴幹事

◆ ガバナー事務所より

- 【開催通知】2022-2023 年度地区 R 財団セミナー・補助金管理セミナー (7/16 開催)
7 月 16 日 (土) 受付 12:30 於) アクロス湘南 6 階会議室

◆ 綾瀬市交通安全対策協議会より

- 令和 4 年度第 1 回役員会開催について (通知) (書面による決議)

◆ 例会変更・お知らせ

- 藤沢 R C 6 月 29 日 (水) → 休会

例会場のお席の間隔を広く取らせていただき、新型コロナウィルス感染症防止に務めます。

マスクアップにお越しの際は、火曜日の午後 4 時までに事務局までご連絡いただきたくお願い致します。

- 寒川 R C 7 月 11 日 (月) → 移動例会「直前会長幹事・ガバナー補佐慰労会並びに新会員歓迎会」
於: 隠れ里車屋 18:30 点鐘

18 日 (月) → 休会(祝日)

委員会報告

○ 出席委員会

鈴木洋一委員長

例会月日	会員数	適用数	当日出席数	事前M.U.	暫定出席率	事後M.U.	確定出席率	欠席数
前々回 6月14日	35名	32名	27名	0	84.38%	0	84.38%	5
今回 6月28日	35名	32名	31名	1	100%	出席免除者3名		0
M.U.								
事前M.U.								
皆出席	伊藤正貴君（7年）							

○ 親睦委員会 志澤直樹委員

夫人誕生日 峰尾陽子様（6月28日）



○ スマイル委員会 栗原茂明委員 本日のスマイル 27名 ¥42,000 累計(902,488円)

斎藤敬訓 君 会社の50周年記念式典が無事終わりましたのでスマイルいたします。

伊藤正貴 君 一昨日、綾瀬市スポーツ公園で実施されました、綾瀬市ソフトボール協会と野球協会のリーグ戦2試合にキャッチャーでフル出場しましたが、ぶつ倒れずプレーが出来たのでスマイルします！！あと皆出席のお祝い、ありがとうございます！！

峰尾四郎 君 妻の誕生祝い、ありがとうございます。

古郡孔文 君 鈴木会長、伊藤幹事、そして理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。

斎藤様、御社の50周年、お目出度うご座居ます。心から御祝い申し上げます。

鈴木正和 君 } 皆様、早々に梅雨明けてしまい、酷暑が続きますが、2021-22年度の最終例会に出席して頂きありがとうございました。コロナに翻弄された1年でしたが、皆様のご協力で無事やり遂げることが出来ました！！

伊藤正貴 君 } 鈴木会長、伊藤幹事、1年間ご苦労様でした。会長、幹事の笑い顔が羨ましいです。

土橋恒一 君 } 堀口淳二 君 次年度もご指導よろしくお願い致します。

島田裕亘 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年間ご苦労様でした。

関川秀三郎君 斎藤樹脂工業さん、創立50周年おめでとうございます。

記念品、有難うございます。

関川秀三郎君 鈴木正和会長、伊藤正貴幹事、理事役員の皆様、一年間大役ご苦労様です。
ご尽力に感謝しています。

佐藤涼栄 君 会長、幹事、役員の皆さん、一年間ご苦労様でした。

見上周太 君 斎藤さん、50周年おめでとうございます。私も50年目指して頑張ります…。
その前に会社がもつか心配です。

青柳孝夫 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年間ありがとうございます。

高橋孝司 君 鈴木会長、伊藤幹事、理事役員の皆様、一年間ご苦労様でした。

斎藤さん、斎藤樹脂工業（株）の創立50周年、誠におめでとうございます。
記念品をありがとうございました。

田中伸宜 君 最終例会ですね。鈴木会長、伊藤幹事、大変お疲れ様でした。

中島保司 君 斎藤さん、創立50周年、本当にお目出とうございます。皆出席にも負けない偉業ですね。
健康が一番なんですね。

会長、幹事、一年間ありがとうございました。

加藤良男 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年間お疲れ様でした。
斎藤様、50周年おめでとうございます。

渡井克正 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年間ご苦労様でした。

伊東裕之 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年に渡りご指導頂きありがとうございます御座居ます。
これからも益々の活躍を期待しております。

平本康雄 君 鈴木会長、伊藤幹事、理事役員の皆様、一年間お疲れ様でした。
斎藤さん、会社の創業50周年誠におめでとう御座います。
お祝いの記念品を頂き有難うございました。

南里和宏 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年間ご苦労様でした！

鈴木洋一 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年間お疲れ様でした。

桑田智太 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年間お世話になりました。
斎藤さん。会社設立50年、おめでとうございます。

田墨幸一郎君 鈴木正和会長、伊藤正貴幹事、一年間ご苦労様でした。
斎藤さん、会社設立50周年おめでとうございます。これからも益々元気に頑張って下さい。伊藤幹事、一年間お疲れ様でした(^o^)ノ

志澤直樹 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年間お疲れ様でございました。

斎藤さん、50周年おめでとうございました。記念品ありがとうございます。

栗原茂明 君 鈴木会長、伊藤幹事、一年間大変お疲れ様でした。
斎藤さん、50周年おめでとうございます。

卓 話

鈴木正和会長 『一年を顧みて』

過ぎてしまえば、あっという間の一年間でしたが半分充実・半分不完全燃焼の一年だったと思っています。昨年の7月6日が会長としての第一例会日でした。その時に、どのような事を話していたか確認してみました。当時は、例会自体も時間短縮にて行われており昼食についても例会場で食べるのではなく弁当を持ち帰っていました形で行われていました。

例会についても、緊急事態宣言が発出されない限り開催するつもりで考えていると話しをしていました。しかし、といいますか、やはりでしたね。活動計画通りに例会が開催されれば、今年度の例会数は39回開催されており、今日の例会数は2262回となっていたはずですが、今日の例会数は2254回ですでの8回ほど休会となっていました。新型コロナウイルスが広がりだしたころに比べれば落ち着いてきたというのか慣れてしまったのか分かりかねますが、未知なるものへの恐怖心は和らいできたように思いますが、まだまだ猛威をふるっているといいますか一向に下火にならないなあと感じています。

さて、今年度のR I 会長であるシェカール・メータさんはテーマとして「奉仕は誰かの人生だけでなく、自分の人生も豊かにする」と掲げました。また、「ロータリー奉仕デー」の実施も呼びかけロータリアンだけでなく一般の方も参加してもらう奉仕プロジェクトの開催を呼び掛けていました。

他にも、ひとりの会員が一人を入会させようという目標も掲げていました。

これらをうけて2780地区の田島ガバナーは地区ビジョン達成のために4つの優先事項を定めました。R I 会長や田島ガバナーのテーマを受け、今年度のクラブターゲットを【原点回帰 奉仕しよう！】とさせていただきました。クラブ長期計画のメンバーの方たちには、綾瀬ロータリークラブが長年続けている『ピーナッツ掘り』や綾瀬春日ロータリークラブとの合同事業ですが『ランドセルカバー』、新型コロナウイルスの影響でストップしていますが『鮎の放流事業』と継続して行われている奉仕活動の他に新しいプロジェクト（奉仕活動）を考えてほしいとお願いしました。

委員会・理事会・クラブ協議会での話し合いの結果、トスボール大会の冠スポンサーとしてサポートさせていただく事となりました。優勝旗などの準備も整いましたが大会開催が12月なので第1回大会は今年の12月に行われることになりました。

今年度で悔やまれるというか、休会や時短例会などが続いていることを理由にしたくはないのですが、

クラブ協議会（クラブフォーラム）を1回しか開催しなかったことが悔やまれます。会員間での活発な意見交換の場であるクラブ協議会を開かずして一年が過ぎてしましました事を申し訳なく思っています。ランドセルカバーの寄贈は例年行っており今後も続けていくことと思っていますが、新一年生が進級した後、卒業するまでの5年間は『綾瀬ロータリークラブ』という文言を目にする機会が極端に減ることになるのだと感じました。一年生が終わってもどこかで目にしてもらいたいと 考えていたところ、登校時間の横断旗や横断歩道に置いてある横断旗を寄贈する代わりに寄贈者名をプリントしてもらえないか調べてもらいました。

市役所の了解も得られましたので、横断旗と箱を寄贈する事にしたのですが、これらについてクラブフォーラムにて話し合いをせずに今年度実行してしまい、段取りを飛ばしすぎたと言いますか反省しなければいけないと感じ入っています。横断旗については、市への寄贈も完了しており市長から感謝状贈呈があるようですが日程の関係で来月4日が寄贈式となります。

横断旗について今後も継続事業として行っていくかどうか次年度の担当委員会及び理事会にて協議していただきクラブ協議会を開催してくださいと引継ぎをさせていただきます。

年度当初に掲げた新しい奉仕活動としてトスボール大会が実現出来ることや横断旗の寄贈と今までにない新しい活動を行えたことはうれしい限りなのですが、いずれも種まきだけで終わってしまいましたが、それでも大変満足しています。

最後に、頼りない会長を一年間サポートしてくれた伊藤幹事、事務局の伊藤さんありがとうございました。

伊藤正貴幹事 『一年を顧みて』

【例会】※初 2224回～終 2254回

- ・コロナ休会:9回(8/17～9/28・3/1～3/15)
- ・時短例会:6回(7/6～8/10・2/1～2/15)
- ・通常例会:25回(10/5～1/25・3/29～6/28)

コロナに翻弄された1年でしたが、3/29以降は通常例会を続けられて良かったです！

【理事会】

- ・オンライン理事会(8/31と9/28に実施)
- 無事開催出来まして、IT化が促進されました！

【事業】

- ・9/16(木)休会中のピーナッツ掘り、幼稚園主管事業としてRCはお手伝い。
 - ・3/30(水)ランドセルカバー寄贈式
 - ・5/29(日)第4Gロータリー奉仕デイ
- 親睦を深める事業が出来なかったことが残念でした。

【その他】

- ・5/23(月)横断歩道横断旗等寄贈→寄贈式 7/4(月)
 - ・第1回綾瀬RC杯小学校対抗トスボール大会 12/11(日)予定
- 良い形で次年度にバトンを渡せました！

皆様、1年間大変お世話になりました、ありがとうございました！



今週の写真

